



LE MORSE



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 78 – Janvier 2007

Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
146A Avenue de Toulon
13010 -Marseille -

Réveillon 2006

2006 s'en va pour laisser place à 2007 ...

Fallait bien clore en beauté une année ô combien animée et riche en événements de toute sorte – enfin comme on les aime ici avec ces coups de gueule, ces histoires rocambolesques qui ne peuvent arriver que dans la calanque du bout du monde !

Faut croire qu'on a vraiment plaisir à se retrouver dans cet univers de plongeurs rieurs, blagueurs ... et surtout pour fêter le passage à l'an nouveau.

Alors, pour l'occasion, nous avons troqué les combinaisons, masques et autres palmes contre des habits de lumière, des fards et des paillettes (merci à Laurence et à Mario de nous avoir « bombardé » ...) : on se reconnaît à peine en tenue de soirée ! Les ingrédients, ils étaient tout trouvés, la recette 2005 avait été concluante alors, on remet ça : repas traditionnel – j'en connais qui diront que parfois la



tradition a du bon, et qu'il faut respecter! On adhère tous à l'unanimité : pour démarrer les festivités ... température douce de ce 31 décembre ... nous voici sur la terrasse pour l'apéritif. Puis, nous rentrons – quelques 25 personnes ont répondu présentes, pour continuer à se délecter de ces mets concoctés par le collectif. Comme d'habitude, chacun exerce quelques-uns de ses talents culinaires – en l'absence de notre très grand chef Jean-Michel, fallait bien qu'on mette la main à la patte pour la bonne cause ...

Le tout raisonnablement arrosé – si, si, on peut réveillonner sans pour autant se mettre minable ... car après, c'est en dansant que nous avons sauté en 2007 !

Que dire de la très touchante attention de ces messieurs qui ont pensé à offrir à chacune de ces dames présentes une rose ! Sont pas si machistes qu'ils veulent le faire croire à moins que ce ne soit pour se racheter ? Avec ces lascars-là, qui sait ? ... Quoiqu'il en soit, nous avons toutes apprécié le geste. Danseurs acharnés jusqu'au bout de la nuit, animateur DJ pour l'occasion, choristes pour le fun, c'est dans la joie et la bonne humeur que nous avons débuté 2007 !

N.B. Pour les absents, séance de rattrapage programmée pour le demi-siècle de notre directeur de plongée. Révisez bien vos pas de danse, votre déhanché et à tous les coups, on est (re)parti pour une nuit blanche d'ici la fin de ce mois de janvier !!!

Texte Véronique Gielly photos: Jean-Pierre Parcy

Pour ne pas oublier 2006

Hiver ? Vous avez dit, hiver ? Difficile d'y croire ... Alors que nous sommes à quelques encablures de Noël, certains en ont même profité pour prendre le large et rejoindre les mers chaudes de l'hémisphère sud – Marie-Laure qui n'a d'yeux que pour les requins, raies et autres tortues, le quatuor de choc composé de Sabine, Jean-Pierre, Mario et Guy qui ont mis le cap sur les Maldives ... Ah, on se prend à rêver de soleil, de bronzage, de poissons multicolores !!! Et pourtant, les Morses font de la résistance, ils s'acharnent à venir toujours aussi nombreux, toujours aussi motivés, prêts à mouiller les palmes, à affronter les vagues, le vent, la pluie même, pour se mettre à l'eau du côté de Riou !

On se croirait encore à la belle saison si on s'en tient à la fréquentation, au nombre de plongeurs inscrits – si, si, il y a un peu plus de discipline, on avertit quand on veut plonger le samedi matin.

N'ont rien à faire des températures en baisse, ils sont là, ces fous de mer, ces fous de bulles : faut-il y voir un effet « Nitrox » ? Ah, qui sait ... Il y a peut-être de ça, les groupes de 5 sur-oxygénés + les autres au mélange 21%, tout le monde se retrouve pour l'apéro, dans le plus pur respect de la tradition.



Dire que l'eau avoisine encore les 18°C en ce début de décembre, que les mérous, loups, mostelles, congres, murènes, dentis, sars tambours sont toujours au rendez-vous – et même des barracudas dans 10 mètres !!! On serait fous de s'en priver ?

Si nous n'enregistrons pas un record de plongées sur l'année 2006, alors c'est à n'y rien comprendre !

Définition du Morse ... « Bien que les morses soient maladroits et lourds sur la terre ferme, ils sont plus gracieux dans l'eau ». « Le morse est un animal très social » ...

Cela n'évoque rien pour vous ?

Textes : Véronique Gielly

Photos : Julien Carpels

Mai en Janvier ?..

Depuis le début de cette année, au sein des Morses de la section plongée MSLC de la république libre de "Callelongue". Nous constatons, un changement climatique ayant pour tendance équatorial, ce qui a eu pour effet direct, une affluence inhabituelle de plongeurs pour cette période dite hivernale!.. (voire jusqu'à 23 plongeurs le samedi 20, dont trois, ont plongé dans la calanque, pour voir si notre ancre mondiale connue, était toujours à sa place)

Le samedi 20, nous avons pu assister à une plongée " Nitrox " de notre ami et Président de la section : Lucien, (qui depuis très longtemps, ne s'était mis dans une eau à 14°), organisée et encadrée, par notre moniteur spécialiste " Nitrox " Christophe Ripaldi.



Suite à cette plongée au " Nitrox ", nous avons constaté de curieux phénomènes capillaires, sur certain des plongeurs en particulierité, Jean Michel notre chef cuisinier

Comme vous pouvez le constater les miracles existes encore à " Callelongue " cette calanque du bout du monde.

Nous avons également fêté dignement: le samedi soir 27, les 50 balais de notre moniteur responsable: Jean-Pierre PARCY.

Texte et photos: Jean Claude Eugene

Assemblée générale MSLC Plongée

L'assemblée générale de MSLC plongée se tiendra à Callelongue le 3 février 2007 à 14h .

Ordre du jour:

- Rapport moral
- Rapport d'activité et faits marquants
- Bail de la base de Callelongue
- Bilan financier de la saison 2005/2006
- Budget Prévisionnel de la saison 2006/2007
- Projets saison 2006/2007
- Renouvellement partiel du bureau
- Renouvellement partiel des membres du CA
- Questions diverses.

La convocation a été envoyée individuellement par mail à tous les adhérents et par courrier à ceux qui n'ont pas de mail

L'assemblée générale sera suivie du traditionnel gâteau des rois.

Je vous rappelle également qu'après l'AG vous pourrez assister à un diaporama concocté par Sami

Si nous parlions CA de MSLC

Le Comité d'Administration de MSLC se compose de 15 membres issus des différentes sections, d'un Président, d'un secrétaire Général, d'un trésorier et d'un secrétaire adjoint

Les membres sont élus pour trois ans et renouvelables par tiers ainsi que les membres du bureau, (Président, secrétaire, secrétaire adjoint et trésorier).

Ils se réunissent tous les deux mois, où un ordre du jour est établi à l'avance.

Expl : le dernier CA du 22 janvier :

1°- Loyer de Callelongue suite à la séance du tribunal du 11 janvier, où la décision à été renvoyée au 13 mars la SCI Village ayant dénoncé la décision d'évaluation de l'expert judiciaire se rapprochant de l'évaluation de notre expert.

2° Le renouvellement de la présidence de l'association : Corinne BRAUN notre Présidente ayant annoncé sa non représentation à ce poste. Il a été demandé au membre du CA des candidatures, en vue de combler ce poste à l'AG de MSLC de juin 2007.

3° Questions diverses : aucune question n'a été posée.

Pour terminé cette réunion et commencer cette année en toute convivialité, nous avons fêté les Rois et bu le pot de l'amitié toujours dans un esprit Mutualiste



Texte et photos Jean-Claude Eugène

Remerciements

Je tiens personnellement à remercier tous les membres de MSLC pour leur cadeau lors de mon anniversaire, ainsi que toutes celles et ceux qui m'ont aidé à organiser cette soirée et contribuer à son succès.

Jean-Pierre Parcy